



Brigitte Zypries
Mitglied des Deutschen Bundestages



Pressenmitteilung

09.07.2012

Zypries und „Vielbunt“ laden zur Diskussion über Familiengründung bei gleichgeschlechtlichen Paaren

Der Verein Vielbunt und die Bundestagsabgeordnete Brigitte Zypries (SPD) laden gemeinsam zu einer Diskussionsveranstaltung über die Lebenssituation von Regenbogenfamilien ein. Unter dem Motto „Familie ist, wo Kinder sind“ soll über die Familiengründung bei gleichgeschlechtlichen Paaren diskutiert werden. Unter anderem geht es um die Frage, welche Voraussetzungen für die Adoption eines Kindes erfüllt sein müssen. Betroffene und Experten berichten dazu von ihren Erfahrungen. Die Veranstaltung findet am 9. August (Do.) um 18.30 Uhr im Heiner-Lehr-Zentrum, Am Kopernikusplatz 1 in Darmstadt statt. Zu der Veranstaltung sind Interessierte herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Brigitte Zypries und der stellvertretende Vorsitzende von Vielbunt, Jan Rothermel, erklären: „Viele gleichgeschlechtliche Paare wünschen sich ein Kind. Wir wollen diesen Paaren mit unserer Veranstaltung Mut machen. Neben dem Austausch mit Experten und Regenbogenfamilien geht es aber auch darum, deutlich zu machen, dass eingetragene Lebenspartnerschaften bei der Adoption eines Kindes immer noch mehr Hürden zu überwinden haben als Ehepaare. Die rechtliche Gleichbehandlung dieser Partnerschaften ist leider immer noch nicht erreicht!“

Bürgerbüro Brigitte Zypries, MdB
Wilhelminenstr. 7a
64283 Darmstadt
E-Mail: brigitte.zypries@wk.bundestag.de
Tel. (06151) 3605078

vielbunt e.V.
Büdingen Str. 27
64289 Darmstadt
E-Mail: info@vielbunt.org